

résidences immobilier

Exposé sud, propriété d'exception baignant dans une lumière naturelle grâce à ses vastes baies vitrées. Offrant une vue imprenable sur la Méditerrané, elle est idéalement situé à proximité immédiate des plages, du centre-ville de hyères et de l'aéroport. Répartie sur trois niveaux, la villa propose des espaces de vie généreux. Le rez-de-chaussé s'ouvre sur une terrasse en bois accueillant une piscine. À l'intérieur, une cuisine ouverte s'intègre au salon, tandis que deux suites et une grande chambre avec terrasses privatives offrent un confort optimal. Le premier étage abrite un séjour avec ...

South-facing, exceptional property bathed in natural light thanks to its vast bay windows. Offering breathtaking views of the mediterranean, it is ideally located in the immediate vicinity of the beaches, downtown hyères and the airport. Spread over two floors, the villa offers generous living spaces. The ground floor opens onto a wooden terrace with swimming pool. Inside, an open-plan kitchen is integrated into the living room, while two suites and a large bedroom with private terraces offer optimal comfort. The first floor houses a living room with another open kitchen, a suite with ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





